



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 523
02 de octubre de 2019

Se inaugurará Jornada de Nivelación para el “SER BACHILLER”

Con el objetivo de preparar a jóvenes que no han accedido a la universidad pública, la Universidad Central del Ecuador, la Dirección de Vinculación con la Sociedad y la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, inaugurarán la Jornada de Nivelación General a estudiantes de Tercero de Bachillerato y Bachilleres para el Examen Nacional Ser Bachiller de admisión a las Instituciones de Educación Superior. El acto inaugural será en el Teatro Universitario, el viernes 4 de octubre a las 10:00.

El proyecto, que fortalecerá el conocimiento en jóvenes, inició en el año 2015 y cumple su décima fase en la que ha beneficiado alrededor de 20 mil estudiantes. En la actualidad se trabaja en 12 sectores distribuidos en las provincias de: Santo Domingo de los Tsáchilas, Pichincha, Imbabura y en la Amazonía.

Fuente: D.V.S.

